

« Une pauvreté très élevée, mais moins intense »

Insee Analyses Hauts-de-France n° 78, mai 2018

L'Insee Hauts-de-France présente les résultats d'une étude sur l'intensité de la pauvreté. Dans les Hauts-de-France, le taux de pauvreté est très élevé : 18,3 % de personnes, soit un million de personnes, vivent sous le seuil de pauvreté contre 14,7 % en France métropolitaine.

L'intensité de la pauvreté est moindre dans les Hauts-de-France (19,9%) qu'elle ne l'est en France Métropolitaine (21,0%).

Cela signifie que le niveau de vie des personnes vivant sous le seuil de pauvreté est un peu plus élevé dans les Hauts-de-France qu'il ne l'est ailleurs.

Un recours plus fréquent aux minima sociaux et des prestations sociales plus élevées expliquent la modération de l'intensité de la pauvreté.

Dans les Hauts-de-France, les personnes vivant sous le seuil de pauvreté perçoivent plus souvent des minima sociaux (RSA, minimum vieillesse, AAH) : à 53 % contre 42 % au niveau métropolitain. Par ailleurs, elles bénéficient d'un montant de prestations sociales plus élevé (de 22 % supérieur à la moyenne métropolitaine) imputable en particulier aux allocations familiales et logement.



taux de pauvreté régional :

18,3 % contre 14,7 % en France métropolitaine

MAIS une pauvreté moins intense :
19,9 % contre 21,0 %



POUR DEUX RAISONS

recours plus fréquent
aux minima sociaux

niveau élevé des
prestations sociales

